
（一社）日本家政学会平成 30 年度第１回（通算 471 回）理事会議事抄録 

 

開催日時 ： 平成 30 年 4 月 14 日（土）13：30〜18：30 

開催場所 ： 日本家政学会会議室 

出席者： 石井会長、大塚、赤塚、河田各副会長、東、天

野、今川、久保、定行、杉山、高村、堀内、松本、

峯木、森田、安田各理事、香西、田島各監事  

【議案】 

第１号議案 総務委員会（大塚副会長） 

（1）入会申し込み者の承認 

正会員 11 名、学生会員 4 名 計 15 名の入会を満場一

致で承認した。 

（2）規程等集の改定 

1）学会賞授賞規程   

得点化配分の継続審議を、満場一致で承認した。 

2）委員会規程 

情報管理委員会に名称変更（HP 委員会）、著作権規程、

ロゴマーク使用規程の継続審議を満場一致で承認した。 

第２号議案 財務委員会（赤塚副委員長） 

（1）平成 29 年度事業予算決算対比表 

平成 29 年度決算が報告され、満場一致で承認した。 

第３号議案 年次大会運営委員会 

（1）平成 30 年度代議員総会・第 70 回大会（関東支部） 

1）平成 30 年度代議員総会①代議員総会議案書（案） 

a 第１号議案 （赤塚副会長） 

 満場一致で承認し、代議員総会議案として承認した。監

事から監査報告があった。 

b 第２号議案（石井会長） 

 満場一致で承認し、代議員総会議案として承認した。 

c 第３号議案（石井会長） 

 満場一致で承認し、代議員総会議案として承認した。 

d 報告事項１ 平成 29 年度事業報告（大塚副会長） 

満場一致で代議員総会報告事項とすることを承認した。 

e 報告事項２ 平成 30 年度事業計画（大塚副会長） 

満場一致で代議員総会報告事項とすることを承認した。 

f 報告事項２ 予算書（赤塚副会長） 

満場一致で代議員総会報告事項とする旨承認した。 

②代議員宛出席依頼状(案）（大塚副会長） 

提案内容を一部修正の上、満場一致で承認した。 

③代議員総会次第、理事等の役割分担（松本理事） 

内容が検討され、一部修正の上満場一致で承認した。 

2）学会賞授与式（大塚副会長） 

会場レイアウトの受賞者席の配置が検討された。 

3）大会プログラム 

①大会プログラム、②ランチョンセミナー、③企業展示に

ついての報告があり、満場一致で承認した。 

4）要旨集（久保理事） 

進捗状況の報告があった。 

5）全体部会長会議題（石井会長） 

部会長会の議題案について、満場一致で承認した。 

（2）平成 31 年度第 71 回大会（石井会長、今川理事） 

徳島県内 3 大学の協力で開催されることが報告された。 

第４号議案 家政学夏季セミナー（河田副会長） 

（1）平成 30 年度第 3 回家政学夏季セミナー 

 予算案の変更が報告され、満場一致で承認した。 

（2）平成 31 年度第４回夏季セミナー（河田理事） 

次年度に継続審議とすることを満場一致で承認した。 

第５号議案 企画・広報委員会（河田副会長） 

（1）平成 30 年度第１期活動助成申請 

12 件の助成が提案され満場一致で承認した。 

（2）部会長の交代 

被服構成学部会長の交代を満場一致で承認した。 

第６号議案 国際交流委員会（天野理事） 

ARAHE2017 大会の報告を満場一致で承認した。 

第７号議案 編集委員会（久保理事） 

（１）平成 30・31 年度編集委員候補者 

平成 30 年度編集委員会委員を満場一致で承認した。 

（2）学会誌の表紙 

第 70 巻から表紙を刷新することを満場一致で承認した。 

第８号議案 刊行委員会（大塚副会長） 

今後の刊行予定が報告され、満場一致で承認した。 

第９号議案 特別委員会（赤塚副会長） 

（１）家庭生活アドバイザー資格認定委員会 

提案された 18 名の認定を満場一致で承認した。 

第 10 号議案 その他 

（1）協賛依頼等について（大塚副会長） 

５学協会から協賛依頼があり、満場一致で承認した。 

（2）その他（石井会長） 

実践女子大学主催講演会への後援依頼があり、満場一

致で承認した。 

【報告】 

報告事項１ 退会者及び会員現況報告等（大塚副会長） 

大塚副会長より会員動向が報告された。 

報告事項２ 支部報告（各支部長） 

各支部から、活動実績及び予定が報告された。 

報告事項３ 総務委員会（久保理事・高村理事） 

執筆要項及び支部・部会規約の改正が報告された。      

報告事項５ 企画・広報委員会（河田副会長） 

暮らしカフェの次年度会場を検討する報告があった。 

報告事項８ 編集委員会（久保理事） 

新執筆要項の学会誌及び HP 掲載予定が報告された。 

報告事項９ 特別委員会（赤塚副会長） 

東日本大震災生活研究プロジェクトは科研費助成を得

られなかったとの報告があった。 

報告事項 10 その他 

（1）事務職員について（石井会長）、（2）生活科学系コン

ソーシアム（久保理事）、（3）博士論文発表会（石井会長）、

（4）公益信託家政学研究助成基金（大塚副会長）に関す

る報告があった。                    以上 


